

Futura Biblioteca Regional ya cuenta con permiso de edificación

Por otro lado, el gobernador regional mencionó que el diseño aún no está terminado, por lo que imágenes de la futura construcción que circulan en redes sociales e internet, no corresponden a las definitivas.

María José Collado Rojas
 mariajose.collado@estrellaarica.cl

El Servicio Nacional del Patrimonio Cultural celebró la recepción del permiso de edificación para la nueva Biblioteca Regional de Arica y Parinacota, con lo que resulta posible proyectar el inicio de las obras de restauración y habilitación de este nuevo espacio para fines de 2025, luego de la obtención de la recomendación favorable del Ministerio de Desarrollo Social y Familia.

La iniciativa contempla restaurar la ex Estación del Ferrocarril de Arica La Paz, edificio declarado Monumento Histórico Nacional en 1990, y habilitarlo para que se transforme en un foco cultural y patrimonial de la región, que entregue prestaciones gratuitas a los habitantes.

Asimismo, proyecta la construcción de dos nuevos edificios, una cafetería y un auditorio con capacidad para 180 personas y la habilitación de oficinas destinadas al Consejo de Monumentos Nacionales y a la Coordinación de Bi-



EL TRASPASO DEL EDIFICIO SE CONCRETÓ EN FEBRERO, CON LA PRESENCIA DE LA MINISTRA DE LA CULTURA, LAS ARTES Y EL PATRIMONIO.

bliotecas Públicas.

La directora regional del Servicio Nacional del Patrimonio Cultural, Lenina Barrios, señaló que "este es un nuevo y significativo paso para que en los próximos años la región cuente con un espacio cultural y patrimonial de excelencia, que brinde acceso a la lectura, la información, y la entretención, y sea un lugar de encuentro de la diversidad regional".

TRASPASO

En febrero, con la presencia de la ministra de las Culturas, las Artes y el Patrimonio, Carolina Arredondo, se firmó el traspaso de edificio del Ex Ferrocarril Arica-La Paz por parte del Gobierno Regional a manos del Ministerio de las Culturas, las Artes y el Patrimonio para construir la futura Biblioteca Regional.

Katertyn Garzón, seremi de las Culturas, las Ar-

tes y el Patrimonio, indicó que "estamos felices de poder concretar pasos importantes para la construcción de este proyecto durante el presente año, especialmente por ser una región que tiene escasez de infraestructura cultural pública y porque fueron años en los cuales esta iniciativa estuvo estancada, siendo fundamental el impulso generado desde este ministerio para su avance".

DISEÑO AÚN NO ESTÁ TERMINADO

Por su parte, el gobernador regional, Jorge Díaz comentó que más que una Biblioteca Regional, la obra pretende ser un centro cultural para Arica, "que va a contemplar una forma muy distinta a lo que conocemos habitualmente como biblioteca".

Junto con el traspaso del edificio al Ministerio de la Cultura, las Artes y el

Patrimonio para que pueda desarrollar este proyecto, mencionó que se entregaron recursos para el diseño que aún no está terminado, por lo tanto, aún no ha ingresado al Gobierno Regional.

"Desconocemos el informe final que se debe entregar. Por lo tanto, hemos visto que circulan algunas imágenes en redes sociales, pero ninguna de ellas ha sido presentada formalmente y oficialmente al Gobierno Regional, por lo que hasta hoy es un diseño que todavía está en proceso de determinación y una vez que esté concluido, recién podemos avanzar en la siguiente etapa".

Por otro lado, dijo que existen proyecciones para incorporar el proyecto en el nuevo PEDZE, que es la nueva Política de Servicios de Zonas Extremas, y en ese sentido, "cualquier área de inversión que permita el rescate patrimonial de edificios que son importantísimos para la región, como esta estación de ferrocarril Aricalapaz, siempre va a ser una prioridad para el gobierno regional", acotó. ©